

## Pressemitteilung

### TNG startet Glasfaserausbau in Aalen-Dewangen

- **Feierlicher Auftakt zum Glasfaserausbau**
- **TNG investiert rund 3,2 Millionen Euro in Dewangen**

04.06.2025 – Die TNG Stadtnetz GmbH hat den offiziellen Startschuss für den Glasfaserausbau in Aalen-Dewangen gegeben. Die Vorbereitungen für den Ausbau sind nun vollständig abgeschlossen, und alle erforderlichen Anträge wurden genehmigt. Damit beginnt der nächste Stadtteil Aalens seine Reise in die digitale Zukunft.

Um diesen bedeutenden Schritt zu feiern, traf sich TNG vor Ort für einen Spatenstich. Gemeinsam mit Vertretern der Stadt wurde der Auftakt des Projekts gebührend gefeiert. Die Ortsvorsteherin Andrea Zeißler äußerte ihre Freude über den Beginn der Arbeiten: „Der Glasfaserausbau in Dewangen durch TNG ist ein wichtiger Schritt hin zu einer leistungsfähigen digitalen Infrastruktur. Die Ortschaftsverwaltung Dewangen dankt der TNG für das produktive Miteinander und die gute Zusammenarbeit bei der Umsetzung dieses zukunftsweisenden Projekts. Es wird sehr begrüßt, dass sich mit TNG ein engagiertes Unternehmen gefunden hat, das den Ausbau in Dewangen übernimmt. Die Hoffnung ist groß, dass die Anbindung an das Glasfasernetz zügig und möglichst reibungslos erfolgt, damit Dewangen mit seiner Bürgerschaft digital bestens für die Zukunft aufgestellt ist.“

Insgesamt werden in Aalen-Dewangen knapp über 15 Kilometer Glasfasertrasse verlegt. Diese Investition von rund 3,2 Millionen Euro durch TNG wird nicht nur die digitale Infrastruktur der Region verbessern, sondern auch die Lebensqualität der Bewohner:innen steigern. Schon gut 66 % der Bewohner:innen in Dewangen haben sich für einen Glasfaseranschluss von TNG entschieden, was die große Rückmeldung und das Interesse an diesem Projekt unterstreicht.

TNG freut sich über die positive Resonanz und ist bestrebt, den Ausbau so schnell und reibungslos wie möglich voranzutreiben. Mit diesem Projekt ein weiterer wichtiger Schritt in Richtung einer modernen und leistungsfähigen digitalen Zukunft für die Bürger:innen von Aalen-Dewangen gemacht.

Foto (v. l. n. r.): Jannes Kaiser (TNG Sales Manager), Enes Ademi (Projektleiter des ausführenden Bauunternehmens mih GmbH), Andrea Zeißler, (Ortsvorsteherin Dewangen), Stefan Pommerenke (Leiter des Tiefbauamts Aalen), Sascha Putrih (TNG Projektleiter) und Tobias Joswig (TNG Prokurist)

### **Informationen zur TNG Stadtnetz GmbH**

TNG wurde 1997 in Kiel gegründet und ist seither zu einem überregionalen FTTH-Anbieter gewachsen, dessen Netze eine Reichweite von über 250.000 Haushalten (Homes Passed) haben. Das Kieler Unternehmen hat sich zu einem der führenden Telekommunikationsanbieter entwickelt und gehört zu den größten Breitbandanbietern in Deutschland.

Seit 2013 errichtet TNG Glasfasernetze und hat sich zu einem vertikal-integrierten Anbieter entwickelt. Von der Vermarktung, über Planung und Ausbau bis zum Betrieb ist alles unter einem Dach vereint, um so den Kund:innen eine moderne und zukunftssichere Breitbandanbindung zu bieten. Das TNG-Angebot umfasst neben Glasfaser auch Telefon und Mobilfunk sowie VDSL-Anschlüsse und TV.

2023 wuchs TNG mit der Übernahme der ehemaligen sdt.net AG bis nach Baden-Württemberg. Neben Kiel, Felde (Schleswig-Holstein) und Breitenbach (Hessen) gehört nun auch der Aalener Standort (Baden-Württemberg) zum Unternehmen, wodurch TNG auch in Süddeutschland den Glasfaserausbau vorantreibt.

Darüber hinaus ermöglichen die IT-Lösungen der Marke ennit eine umfassende Versorgung für den Businessbereich. Sowohl TNG als auch ennit gehören zur TNG-Gruppe mit der TNG Glasfaser GmbH als Konzernmutter.

Rund 400 Mitarbeiter:innen arbeiten an den vier Standorten in Schleswig-Holstein, Hessen und Baden-Württemberg daran, Menschen miteinander zu verbinden.



Gerhard-Fröhler-Str. 12  
24106 Kiel

Bettina Büll, Marketing  
[presse@tng.de](mailto:presse@tng.de)